
Lieber Herr Schenk,

nun sind bereits einige Wochen seit unserem Notartermin vergangen. So langsam ist vor 
allem auch für meine Frau erkennbar, dass die Belastung der Verantwortung nachlässt und 
der Übergang unaufhaltsam voranschreitet.

Für mich auch Zeit, Ihnen für die Begleitung unseres Unternehmensverkaufes zu danken. 
Das Thema Verkauf beschäftigte uns bereits 2 Jahre. Hier hatten wir unterschiedliche 
Beratungsfirmen mit mäßigem Erfolg engagiert. Nachdem offensichtlich bis dahin niemand 
in der Lage war, kurz und bündig zu vermitteln, welche Randparameter uns wichtig waren, 
schalteten wir eine Anzeige auf der Unternehmensbörse nexxtchange. Wie sich später 
herausstellte, hatten wir nicht bis zum Ende gedacht, denn wir wurden von 
Investorenanfragen überhäuft.

Uns war sofort klar, dass wir jemand brauchten, der diese Anfragen professionell bearbeitet. 
Über Internetrecherchen sind wir auf Sie Aufmerksam geworden und haben umgehend 
Kontakt aufgenommen. Schon nach dem ersten Telefonat hatten wir das Gefühl, dieses Mal 
auf das richtige Pferd gesetzt zu haben. Dies sollte sich auch im weiteren Verlauf der 
Zusammenarbeit bestätigen.

Um es kurz zu machen. Wir lagen von Anfang an auf einer Wellenlänge und Sie Herr 
Schenk haben etwas, was den meisten heute fehlt; nämlich zur Sache zu kommen. Sie haben 
die Interessenten vorsondiert und gleich diejenigen aussortiert, die nicht genügend eigene 
Mittel haben. Übrig blieben von ca. 40 Interessenten 5, die vor Gesprächsbeginn wussten, 
wie unser Preis ist und welche Parameter uns wichtig sind.

3 kamen für uns aus den verschiedensten Gründen nicht in Frage. Mit 2 Interessenten 
gingen wir also in die finalen Gespräche. Im September konnten wir nun den Verkauf beim 
Notar vollziehen.

Wir möchten uns nochmal recht herzlich bei Ihnen bedanken, nach dem wir 2 Jahre mit 
Beratern zu tun hatten, die nur Ihre eigene Master-Class verkaufen wollten, haben Sie unser 
Ziel im Turbo-Gang durchgebracht. Vom ersten Gespräch bis zum Notartermin hat es gerade 
mal ein halbes Jahr gedauert. Jegliche Kommunikation mit Ihnen haben wir als 
Bereicherung, äußerst Positiv und Angenehm empfunden.

 

Herzliche Grüße und alles Gute für Sie

Oliver & Nicole Jonas

(EX-)Inhaber der NETRIX IT-Service GmbH in Köln

 


